We 13R No.018 16/04/26

色々進む

(前号からの続き)

- 6 コミュ英 ディスカッション 意外と英語が話せて楽しかった。
- 7 古典 児の空寝色々なかいしゃくがあっておもしろかった。

○ O塚先生に「H塚先生が、怒ると本当に鬼になると言ってましたよ」と伝えたら…。あとはよろしくお願いします。クラスの雰囲気は、だんだんやわらかくなってきました。 Tシャツに走順決めたりと、色々忙しいですが、連休までしっかりがんばっておきます。何かあったらよろしくお願いいたします。(O塚先生の件は冗談です。)

*

ということで、どんどん月日は流れているのである。先週は合唱祭の歌が決まり(「言葉にすれば」「証」の2曲)」、今日は朝7:50分から●さんと●●さんとでその楽譜を印刷して、SHRの時にみんなに配布した。印刷も結構大変だったので、無くしたりしないように。

体育祭の準備も進んでいるようで、今日はリレーの走順が決まったようだ。そのメンバーをここに書こうと思ったのだけど、ちょっと記憶があいまいなので(笑)、そのうち体育委員の●●くんと●●さんに確かめて発表しよう。

ちなみに、体育祭ではクラスTシャツ(ポロやラガーシャツもあるが、値段がちょっと高めになる)を作ることになる。13Rは白組だから、黒色を基本にして、その上に13Rらしいイラストやロゴなどをデザインして、専門の業者さんに注文するわけだ。出来上がりまでの日数を考えると、連休があけたらすぐに注文しないと間に合わないくらいだと思うので、体育委員と学

級委員を中心に考えておくよう依頼したが、イラストやロゴなどのデザインが好きな人は、ぜひ申し出て協力してほしい。

ちなみに、このTシャツは、星陵祭(準備の 時や当時)や球技大会など、クラス単位で参加 する行事の際には、クラス揃って着ることにな る。だから、着ていてハッピーになれるような デザインになるとイイね。

3年生ともなると、クラス替えがないからすでに星陵祭の出し物も決まっていて、そのPRも兼ねたTシャツをデザインするクラスも出てくる。というわけで、体育祭当日は、どのクラスがどんなデザインのTシャツを着ているのか、なかなか楽しみだったりする。

*

さて、そんな話題の前に「遠足」がある。5月2日(月)は、週間天気予報によると「晴れ時々曇り」といった感じで、とりあえずBBQ+外遊びは大丈夫そうである。だから、雨の日用のメニュー「人狼」「手品」「サクシード」などではなく(笑)、外遊び用のメニューをさらに詰めておくとよいだろう。(オヤツ禁止!)

ちなみに、自由服なので、みんなお揃いの体育着(クラTがまだなので)というのはどうだろう…って、冗談ですが(笑)、BBQは結構汚れるし、外遊びは土のグランドだったりする可能性もあるので、あまりオシャレな格好はNGだと思う。靴も(サンダルとかではなく)運動しやすいものにしておこう。

行き帰りのバスの中では、合唱祭や星陵祭の ビデオを上映する。友だちとのおしゃべりなど を楽しみながら、自分たちが演奏する側・演じ る側になった気持ちで見てみよう。